

東京都立水元特別支援学校



学校だより

令和7年度 1月号
令和8年1月8日発行

れいわ ねんどさいご がっこう はじ
令和7年度最後の学期が始まりました。

こうじょう 校長 のぐち 野口 みきと 幹人



水元特別支援学校キャラクター
ほにたん&みずもちちゃん

ほごしゃ みな しんねん あ
保護者の皆さま、新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。
なのか しまねんとうぶ じしん
7日に島根県東部で地震がありました。年明けの地震は能登半島地震を思い出すことが多く、
がんじつ ぶじす
元日を無事過ごすことができたとホッとした矢先の7日の地震でしたので、ヒヤッとした方も多か
ったのではないでしようか。私は関西出身で、年明けの大地震は阪神淡路大震災を思い出しま
す。1995年1月17日午前5時46分でした。阪神高速が根元から折れている惨状をニュースで見て、
しぜん さいがい まえ にんげん むりょく ぼうぜん
自然災害の前での人間の無力さに呆然としたことを思い出します。私たちにできることは、災害が
お そうてい かぎ じゅんび
起きることを想定して、できる限りの準備をしておくことです。訓練（練習）していないと本番で
からだ うご じぶん いのち じぶん まも
は身体が動きません。自分の命を自分で守るために今年もしっかりと避難訓練を行い、地震や火災
さい お つ こうどう く がえ ひなん れんしゅう おこな
の際に落ち着いて行動できるように繰り返し避難の練習を行っていきます。

がっこう ねんど がっこう じどう せいと せいちょう め ば しどう なか さぐ つぎ がくねん
3学期は年度のまとめの学期です。児童・生徒の成長の芽生えを指導の中で探り、次の学年につ
ながるように教職員一同取り組んでまいります。御理解と御協力をどうぞよろしくお願ひしま
す。

● 学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。

がつ じっし ほごしゃ かた あんけーと かいとうりつ 65.3
12月に実施しました保護者の方へのアンケートの回答率は65.3%でした。昨年度の回答率は
88.7%だったので、今年度はあまりよくありませんでした。何度か回答への御協力のメールを
なが かいとう ほごしゃ みな たいへんもう わけ
流れさせていただいたことで、すでに回答していただいた保護者の皆さまには大変申し訳ありません
がくねりとうりつ ごかいとう なか がっこう とりくみ たい
でした。回答率はよくなかったのですが、御回答いただいた中では、学校の取組に対し
こういていて たら りつ 90 こ たいへん おも あと かいとう
肯定的に捉えていたいている率が90%を超えており、大変うれしく思います。この後、回答
ないよう ぶんせき こんご わたし がっこうけいえい い
の内容について分析し、今後の私の学校経営に生かしてまいりたいと思います。どうもありがとうございました。

● 今年度最後の授業参観があります。

がつ21にち すい こんねんどさいご じゅぎょうさんかん
1月21日（水）に今年度最後の授業参観があります。保護者の皆さまが参観されることで、
きみ こ きんちょう こ じぶん おさ
ますますやる気を見せる子、緊張してしまう子、うれしくて自分を抑えられなくなってしまう
こ ひごろ ようす ごらん むずか たんにん れんらくちょうとう きょうゆう
子と、日頃の様子をそのまま御覧いただくことが難しいのですが、担任と連絡帳等で共有さ
ないよう すこ ごらん さいわ
れている内容を少しでも御覧いただければ幸いです。